江小だより

江戸崎小学校 学校だより

発行日 令和7年 | 月 | 5日

電話 029-892-2200

緊急 070-3300-2248

メール 54290 I @sch.ibk.ed.jp



「冬休み明け集会のあいさつ」より

校長 飯塚 敏

新しい年、令和 7 年がスタートしました。まずは新年のあいさつをしたいと思います。 「あけましておめでとうございます」

今朝、正門に立っていてたくさんの人が新年のあいさつを元気にしてくれました。先生 もとてもうれしかったです。

冬休みも終わり,学校が始まりました。みなさんが大きな事故やけがもなく元気に過ご し、今日このように元気に登校できたことをとてもうれしく思います。

前回の保健委員会、給食委員会に引き続き、今日は、福祉委員会と放送委員会のみなさんが発表してくれました。見る側の人を考え、内容を工夫して楽しく発表をしてくれました。 ありがとうございました。

さて、「1年の計は元旦にあり」という言葉があります。これまでを振り返り、「今年は〇〇をがんばろう、〇〇にチャレンジしよう」などの目標を立てたのではないかと思います。

学校にとっては今日が令和 7 年の元旦です。このあとみなさん一人一人,それぞれの学級で目標を立てると思いますが、目標は少しだけがんばれば達成することができる小さな目標を立ててみてもいいかと思います。一つ目の目標が達成できたら二つ目の目標。そして二つ目の目標も達成できたら次の目標、というように、小さな目標を1つ1つ達成していって、大きな目標や夢につないでいってほしいと思います。

また、これからの3か月ですが、学習や生活のまとめをするとても大切な時期です。特に6年生のみなさんにとっては小学校最後。一日一日を大切にし、自分の目標や夢に向かって一生懸命取り組んでほしいと思います。一人一人が目標にむけてがんばるためにも「いじめ」など絶対にあってはいけません。「いじめなし」です。

これまでも合言葉にしていた「あいうえお大作戦」

あいさつ・一生懸命・うれしい・えがお・おわりまで

これを大切にみなさんもおうちの方も地域の方も先生方も笑顔いっぱいの江戸崎小学校にしていきたいと思っています。

みなさん一人一人にとってすばらしい3か月になることを願っています。

冬休み明け集会より

1月8日の冬休み明け集会では、放送委員会と福祉委員会が発表を行いました。放送委員会は、クイズ形式で放送委員会の仕事や、放送している内容について発表しました。福祉委員会は、能登半島地震で被害にあわれた石川県の志賀小学校へ応援メッセージを書く活動について説明しました。



放送委員会によるクイズ



福祉委員会の発表を視聴する様子

ケイン先生、イレア先生と英語で遊ぼう!

1月から、外国語の授業を担当しているケイン先生と イレア先生が、金曜日の昼休みに「英語で遊ぼう!」と 題して、誰でも参加できる英語活動を計画しています。

冬休み明けに、放送で参加を呼びかけました。17日が第1回の活動日です。異学年の友達と交流を深めながら、楽しく英語に慣れ親しんでほしいと思います。活動の様子は今後ブログでも紹介していきます。



校内放送で参加の呼びかけ



案内のポスター

ICT 支援員さんによる「情報モラル教室」

江戸崎小学校では、子どもたちが、「情報社会で適正な活動を行うための基になる考え方と態度」を身に付けることができるように、ICT 支援員さんによる「情報モラル教室」を実施しています。12月には、5・6年生に今月は4年生を対象に実施しました。「人を傷つける内容や誰のことか分かる情報を勝手に SNS などに投稿してはいけない」「お家の人と決めたルールは守る」「知らない人とのやりとりはしない」など、タブレットを活用しながら勉強しました。ご家庭でもぜひ、話題にしていただけたらと思います。



4年生の授業の様子